

明治小学校の体育館で、クリスマス会が開催されました。飾り付けは、前日の14日(土)に行い、夕方には点灯式も行われました。

体育館の中にイベントブースが所狭しと並び、中央にはクリスマツリー、プレゼント、トナカイに乗ったサンタクロース、舞台にはクリスマツリーとアーチに取り付けた鐘など、趣向を凝らした飾り付けで、体育館であることを忘れてしまうほどでした。

中学生のボランティアが50名ほど参加してくれて、準備、当日、後片付けと大活躍でした。



恐竜パーク



▲スピノサウルス、ティラノサウルス、プテラノドン、トリケラトプスが展示されたパーク内を、中学生の引く力で乗って移動します。順番待ちでしたが、子どもたちは楽しんでいました。

大抽選会



▲入口でゲームカードをもらい、ブースを回ってゲームをしてスタンプを押してもらいます。6か所回ると抽選会に参加でき、当たった景品をもらいます。お菓子のつかみ取りもあって、長い列ができていました。

舞台



▲舞台では、ボランティアの紹介と、感謝状の贈呈がありました。みんなでクリスマソングを歌い、クリスマス会はクライマックスを迎えるました。最後に、運営に参加した役員やボランティアのみんなで集合写真を撮りました。

参加者の声

- ・ゲームがたくさんあって、楽しい。お菓子もいっぱいもらえた。また来たい。
- ・体育館の中がまるでテーマパークのようで、驚きました。小さい子どもが楽しめるブースもたくさんあって、安心して遊ばせることができました。感謝しかないです。

主催者の声

- ・中学生ボランティアのお陰でできています。役員だけだったら準備ができませんね。中学生に感謝です。小学生も中学生を見て学んでいるようです。
- ・大変ですけど、みんなで力を合わせればこそ、ですね。子どもたちの喜ぶ顔が何よりの私たちへのクリスマスプレゼントです。